
UNIVERSIDAD NACIONAL DE QUILMES

ESCUELA UNIVERSITARIA DE ARTES

Acta de la sesión ordinaria del día 5 de JULIO de 2017

En la ciudad de Bernal, el día 5 del mes de julio de 2017, siendo las 15:00 horas, se
reúne el Consejo de Escuela de la Escuela Universitaria de Artes de la Universidad
Nacional de Quilmes, presidido por el Director de la misma, Lic. Diego Romero
Mascaró, con la asistencia de los Consejeros de Escuela por el Claustro Docente,
Profesores: Raúl Lacabanne, Jorge Núñez, y Manuel Camilo Eguía; por el Claustro
Estudiantil: Lucas Leonel Gambone y Alan Pereyra y por el Claustro de Graduados:
Agustín Eduardo Yannicelli; y los Directores de Carrera, Profesores: Esteban Calcagno
e Ileana Matiasich, y el Coordinador del Ciclo Introductorio Martín Proscia.

Los consejeros aprobaron el acta de la sesión ordinaria del día 7 de junio de 2017.

1.- Informe del Director

El Presidente del Consejo de Escuela inicia invitando a la comunidad al Ciclo “La UNQ
Suena”, organizado sobre muestras y performances de las carreras de música de la
EUdA.
Seguido, anuncia con satisfacción que el Consejo Superior de la Universidad Nacional
de Quilmes aprobó, en su última sesión ordinaria, el Plan de Maestría en Arte Sonoro
elevado por el Consejo de Escuela, informando que el mismo ha sido recibido con
beneplácito por las autoridades.
Comenta que se ha producido un significativo avance en el trabajo referido a la
creación de dos nuevas tecnicaturas en el área de música, como son la Tecnicatura en
Creación Musical y la Tecnicatura en Producción Musical y Nuevas Tecnologías,
consensuadas con todo el cuerpo docente, y trabajándose actualmente en la
elaboración de los respectivos planes de estudio y contenidos académicos. Al
respecto, agradece la participación y el alto compromiso del cuerpo docente de la
EUdA, recalcando la importancia de creación de nuevos espacios, mas concomitante
con el siglo XXI, en lugar de la modificación de los ya existentes.

2.- Luego los consejeros de Escuela:

1- Aprobaron  programas regulares.

2- Aprobaron programas libres.

3- Aprobaron proponer al Consejo Superior la aprobación de la licencia

extraordinaria con goce de haberes correspondiente al año sabático, al

profesor Oscar Edelstein.

4- Aprobaron la modificación de la oferta académica 2017.

3.- El Consejo de Escuela fijó su próxima reunión ordinaria para el día el 16 de agosto
de 2017 a las 14:30 hs.


